



こんなことあったよ！ のしろ白神ネットワークの活動レポート

令和4年8月6日(土)

岩手県「広瀬川せせらぎ緑道」灯りイベントへ参加 編

2022年8月6日(土)、岩手県北上市にて開催された「北上みちのく芸能まつり」に合わせ、当ネットワークと同様に風景街道活動を行っている「広瀬川せせらぎ緑道」の灯りイベントに参加してきました。この交流は、令和3年10月に「広瀬川せせらぎ緑道」の事務局・山下さんや岩手河川国道事務所調査第二課の皆さんが能代においてになり、意見交換会を行った際に、互いの灯りイベントで交流してみたらどうか、という意見がでたのがきっかけです*。

北上みちのく芸能まつりは、新型コロナウイルスの影響で3年ぶり、規模を縮小しての開催でしたが、大いに盛り上がっていました。

まつり会場から少し離れた路地にある人工河川の広瀬川沿いがイベント会場です。「広瀬川せせらぎ緑道」代表の山下北上市芸術文化協会会長と、岩手河川国道事務所 鈴木調査第二課長、南波係長と共に、絵灯籠や当ネットワークの「スギ灯籠」等を配置しました。

夕暮れに合わせ、LED等を点灯させ、夏祭りの夜を彩る風景街道を演出しました。祭会場へ往來する来場者の方々へ風景街道関連の活動をPR出来たと感じております。

自分自身も久々のお祭り独特の雰囲気を楽しませていただきました。まだまだ、新型コロナの猛威が収まりを見せませんが、可能な限り自衛を行い、今後も積極的な活動を行っていきたく思います。

文：長崎 勇

*令和3年10月26日の活動レポート参照



灯りイベント開催状況。なかなか「映え」る演出になっていませんか？w



のしろ白神の道と広瀬川せせらぎ緑道のほか、姉妹街道の会津若松七日町通り、秋田のもうひとつのルート、菅江真澄の道も紹介、風景街道のPRもしっかり行いました。